

**Título: Almuerzos y paseos en familia fueron las principales actividades para celebrar a las mamás**

Día de la Madre:

# Almuerzos y paseos en familia fueron las principales actividades para celebrar a las mamás

También hubo desayunos a la cama, flores y la unión de diferentes generaciones, mientras que más de 200 mil personas visitaron los principales cementerios de la capital.

FERNANDA AROS

Con una máxima de 14 °C se vivió el Día de la Madre este domingo en la Región Metropolitana. Debido al frío, se vieron menos familias en las calles en comparación con otros años. Sin embargo, muchas mamás celebraron igualmente su días almorzando en familia, en lugares como Barrio Italia, Av. Isidora Goyenechea, e incluso disfrutaron de algunos paseos en parques y plazas, así como centros comerciales.

“Me celebraron con desayuno en la mañanita, en cama, y ahora vinimos a celebrar todos acá a comer una rica comida peruana”, cuenta Luz María Silva, quien se encontraba con su familia en barrio Italia. Pero también hubo quienes prefirieron celebrar en sus viviendas. “Vamos a estar en familia, mi madre se encuentra acá también, así que vamos a celebrar almorzando todos juntos en casa”, comenta Flavia Motta, madre de una pequeña de tres años.



**A pesar de las bajas temperaturas**, muchas familias se encontraban paseando por la Plaza Perú, en Las Condes, o almorzando en Isidora Goyenechea.

“La verdad es que ha sido un día muy tranquilo, hemos visto poca gente en comparación con otros años, pero yo creo que es por el frío o porque muchos celebraron a las mamás el 10 de ma-

yo”, cuenta Lilian, quien pasea con su hija Macarena por la Plaza Perú, en Las Condes, tomando un helado.

Otro de los panoramas preferidos este domingo fueron las visi-



**Entre sábado y domingo**, se contabilizó más de 40 mil visitas en los tres cementerios de Parque del Recuerdo.



**Niños escribieron mensajes** de afecto a sus mamás, les dieron flores y otros presentes.



**Almorzar en restaurantes** fue uno de los principales panoramas del día, como lo realizó Luz María Silva (63), junto con su madre Orfanda Jara (97) y toda su familia.

tas a los principales cementerios de la capital. Desde el Grupo Nuestros Parques, conformado por Santiago (Huechuraba), El Prado (Puente Alto), Manantial (Maipú) y Canaán (Pudahuel),

afirman que se recibieron cerca de 180 mil visitantes este fin de semana, donde contaron con actividades como homenajes y misas.

En el Cementerio Parque del Recuerdo, se celebró el Día de la

Madre mediante cientos de mensajes de amor escritos, que los visitantes podían dejar en diferentes corazones de papel gigantes ubicados en las entradas de los tres parques del cementerio. Fueron más de 40 mil los visitantes entre los días sábado y domingo.

“Nosotros venimos todos los meses a ver a mi mamá, mi mamá fue muy buena mamá, siempre me enseñó lo bueno y lo malo, y la extrañamos mucho”, cuenta Sara Araya. Y, a su vez, Lilia Maturana relata: “Yo soy la mayor de seis hermanos, entonces siempre me decía ‘eres la mayor, tienes que dar el ejemplo’. Y pucha que me exigía. Sin embargo, me ayudó a ser lo que soy hoy en día en la vida, y como soy docente, lo mismo les enseñó a mis alumnos”.

Mientras que Oscar Gálvez escribió en uno de los corazones de papel, recordando a su madre entre lágrimas: “Muchas felicidades, mamita, te quiero mucho, te extraño y donde estés siempre estás conmigo”.